



Anleitung zum Einlösen des Gutscheins:

1. Registrieren: Bitte loggen Sie sich mit den Ihnen bekannten Zugangsdaten ein oder registrieren Sie sich online unter www.composites-europe.com/gutschein.
2. Gutschein einlösen: Bitte geben Sie Ihren Gutschein Code ein.
3. Ticket ausdrucken: Drucken Sie Ihr E-Ticket mit dem Barcode aus und nehmen Sie dieses mit zur COMPOSITES EUROPE 2014.
4. Schneller Zutritt vor Ort: Scannen Sie den Barcode Ihres E-Tickets an unseren Einlassautomaten vor Ort und Sie erhalten Ihren Fachbesucherausweis für die COMPOSITES EUROPE und HYBRID Expo.

How to redeem a voucher:

1. Register: Please register online on www.composites-europe.com/voucher or log in with your login name and password.
2. Redeem the voucher: Please enter the code of your e-voucher.
3. Print your ticket: Print out the e-ticket with the bar code and bring it along with you to COMPOSITES EUROPE 2014.
4. Quick access onsite: Just scan the bar code of your e-ticket at the entry gates onsite and you will get your personal badge for COMPOSITES EUROPE and HYBRID Expo